

《单词百科:OXT是什么意思?OXT怎么发音?OXT的解释和用法》

英语单词OXT是什么意思?OXT怎么读?OXT怎么发音?简答网为您整理了OXT的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



OXT的意思

1、(=oxytocin)催产素;

OXT的双语例句

1、The effect of oxytocin on N-EP could be abolished by d-tubocurarine (dTC), a blocker of efferent nerve of olivo-cochlear bundle.

OXT的这种作用可被氯化筒箭毒 (dTC) 阻断橄榄耳蜗束的传出控制所取消。

2、The Effect of AVP and OXT on Urinary of Rabbit an the Reason of Anuric Period

抗利尿素和催产素对家兔尿分泌的影响及无尿期形成原因初探

3、The nature of all the three mutant alleles of this group is nonsense mutation disrupting the coding region of oxt gene.

该组的三个突变体等位基因的突变都是无义突变，它们都破坏了。Xt基因的编码区。

4、These results indicate that OXT may regulate the control effect of efferent nerve on the cochlea, and may adjust the mobility of outer hair cells directly.

这些结果提示OXT可能调节传出神经对内耳的控制，并可能对外毛细胞（OHC）的运动能力有直接影响。

5、This experiment is intended to elucidate the effect of pinealectomy on the secretion of vasopressin (VP) and oxytocin (OXT) in hypothalamic-neurohypophysis system.

目的：探讨松果体对下丘脑-神经垂体系血管加压素、催产素的合成和分泌影响。

以上是简答网为您整理的OXT怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于OXT的用法、OXT

的释义、OXT的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/OXT>

